

Attention à la pollution électronique!



Les ordinateurs, cellulaires, lecteurs DVD, micro-ondes et cie sont les responsables du plus grand problème mondial de gestion des déchets. À cause des avancées technologiques, le volume d'équipements électroniques en fin de vie montre une croissance sans précédent. Faites votre part en limitant votre consommation de gadgets électroniques. Choisissez des appareils durables, réparables et dont les composantes peuvent être mises à jour. Donnez votre vieil ordinateur à une personne ou un organisme de votre entourage. Disposez de vos objets électroniques désuets chez des récupérateurs reconnus en consultant le *Répertoire québécois des récupérateurs, recycleurs et valorisateurs* au www.recyc-quebec.gouv.qc.ca.



Saviez-vous que?

Les déchets électroniques renferment des substances extrêmement nocives pour la santé humaine et celle des écosystèmes comme le mercure, le plomb, l'amiante ou l'arsenic. Ils constituent donc de véritables "bombes" électroniques lorsqu'ils se retrouvent dans les lieux d'enfouissement.